

22./11. 1914.

Bisherige österreichische Anleihezeichnungen
von rund 1,2 Milliarden.

**Bisherige österreichische Anleihezeichnungen
von rund 1,2 Milliarden.**

Wien, 21. November.

Im Laufe des heutigen Tages sind Anleihezeichnungen in Oesterreich bekannt geworden, die einen Betrag von ungefähr 130 Millionen Kronen umfassen. Infolgedessen dürften in der diesseitigen Reichshälfte die bisherigen Zeichnungen von der Summe von 1200 Millionen Kronen nicht mehr entfernt sein. Damit ist bereits ein überraschender Erfolg der Anleihe gesichert, doch ist anzunehmen, daß dieser Betrag noch sehr erheblich überschritten werden wird, da bis zum Dienstag die Möglichkeit weiterer Zeichnungen besteht. Heute sind auch die Zeichnungen der Oesterreichisch-ungarischen Bank bekanntgeworden, die ungefähr 25 Millionen Kronen betragen. Sehr stark ist nach wie vor die Beteiligung des Publikums bei der